



内田雅人 議員

定住促進を独立したセクションにし、強化を

副町長 関連性があり今の体制が適当と考える



私は、奥出雲町の魅力を伝え、ここに暮らす人を増やしていくこと、このことが最も力を入れなければならないことだと思つてゐるが、その対策のひとつとなるリーダン者へのフォロー体制について問う。昨年町長から、定住支援員、定住相談員を配置し、より丁寧なフォローアップをしていくと答弁があつたが、現在の状況は。

答 勝田副町長

現在、定住相談員は4

月から空席となつてゐるため、定住支援員を2名体制に強化し、よりきめ細やかな対応が出来るよう努めている。

■ 現在充分なフォローができるといふ認識

か。

答 勝田副町長

充分に実施できていよい実情であろうと思う。

今できないそのフ

オローからの意見集約の

中に、この町の目標すべ

き大きなヒントがあると

思うし、やはりそれを把

握しようとななければな

らない。なにより町がそ

ういう体制でしっかりと対

応する姿勢を示すことで、

安心感、愛着、次の広がりを生む。移住者増と定着率アップの相乗効果を生む。なぜしないのか。

大きな損失だと思うが、実際今の体制では手が回らないのではないか。

森長地域振興課長

その通りだと考えてい

る。非常に多くのリーダン

者が近年多く入つて

いただいているが、お電話や来訪などのフォロー

が充分にできていない。

一人が近頃多く入つて

いる。課の中で独立したセクションを設けることも可能ではないか。

今優秀な職員が職務に当たっているが、異動になつたときどうなるか。やはり今から人員配置を厚く、新たなセクションとしてしっかりとした体制を早急に作る必要があると思うが。

答 勝田副町長

地域振興と定住推進の課の分離については、情報共有など関連性があり、現在の本町の状況か

らみて、閣下すぐに今の体制が適当と考える。

分けてしまうとつな

がりが薄くなるというの

では今の時代にそぐわな

い。課の中で独立したセ

クションを設けることも可能ではないか。

進に開して。

答 勝田副町長

私は奥出雲町に生まれてよかったです。素晴らしい町だと思っている。子供

2人にも必ずや帰ってきて

くれるよう日々言つて

いるところだ。議員の皆

さんと一緒に、この町

を全国に発信していく

ことを思っています。

人口減の問題は、も

はや時間との戦いになつ

ている。昨年もやるといつてやれてない状況だが、

今後また続くようであ

れば、危機感が乏しいと言

わざるを得ない。ぜひ未

來を見据えた体制を作つていただきたい。

今後また続くようであ

れば、危機感が乏しいと言

わざるを得ない。ぜひ未

來を見据えた体制を作つていただきたい。

副町長の個人的な思い

をお聞きしたい。この町

の未来のために、定住促



地域振興と定住促進を抱える地域振興課